



SMART

Buletin Sekolah Islam Tugasku
Synergy, Modern, Active, Responsible, and Trust

Jalan Pulomas Jaya No. 2 Jakarta. 13210. Telp. 021-478 611 30. Fax.021-296 281 21

SMART No. 112

JUNI 2024

Belajar Bersama



Alhamdulillah, dr Aisah Dahlan is back! Menjadi ungkapan yang pas untuk warga Tugasku yang lama tidak berjumpa dan menyimak uraian serta diskusi bebas dengan Ibu Aisah Dahlan. Yang karena kesibukannya, menjadikan kami sulit menemukan agenda bersama.

Dan pada Jumat, 16 Februari 2024, menjadi hari membahagiakan bagi seluruh komunitas Sekolah Islam Tugasku. Ini karena kembali bisa belajar bersama guru dan karyawan dari dr Aisah Dahlan. Sebuah kesempatan yang terwujud, mengingat padatnya jadwal dr Aisah.

Pada momen belajar itu, kami kembali melihat bagaimana memaknai interaksi kami yang berprofesi sebagai guru dengan siswa yang silih berganti setiap

tahunnya. Siswa baru selalu datang di awal tahun menggantikan siswa kami untuk melanjutkan ke jenjang Pendidikan berikutnya.

Dan kami selaku guru, akan selalu ada di dalam kelas dengan silih bergantinya generasi siswa. Dengan kondisi ini maka menjadi penting untuk kami dalam berupaya memaksimalkan makna dalam setiap pertemuan tersebut.

Seperti yang disampaikan oleh Ustadz Ahmad Faris pada kajian yang lain agar kami selalu bisa berupaya untuk berbuat kebaikan pada setiap pertemuan dengan siapa saja, khususnya dengan siswa di sekolah. Kami juga belajar untuk menjadi ikhlas.

Iniilah momentum pertemuan kami, bertukar kenangan dalam bingkai belajar bersama.

AGENDA TUGASKU

- **Senin, 24 Juni; Perpisahan Kelas 6 2023/2024.**
- **21 Juni – 16 Juli; LIBUR Sekolah.**
- **12-16 Juli; MPLS Siswa Baru**
- **Rabu, 17 Juli; Awal 2024/2025, Siswa masuk.**

Kelapangan Jiwa

Jumat, 12 Januari 2024, Guru dan Karyawan menyimak uraian Ustadz Ahmad Faris BQ, Lc. M.Si. tentang 7 Hukum Kelapangan Jiwa menurut Al Quran. Uraian yang memberi arah dan semangat dalam beramal, yang merupakan tafsir dari Surah Al Insyirah. Ketujuh hukum yang menjadi butir-butir kelapangan jiwa adalah;

1. Meyakini bahwa sumber kelapangan jiwa dan kebahagiaan hati hanyalah dengan meyakini adanya Allah Swt.
2. Meyakini bahwa kelapangan dan ketenangan jiwa ada di dalam hati.
3. Menjaga fitrah kemanusiaan untuk bersih dari kesalahan.
4. Memberi kesan dan meninggalkan jejak yang baik kepada lingkungan
5. Meyakini bahwa bersama kesulitan ada



kelapangan.

6. Membangun diri untuk menjadi pekerja dengan etos kerja yang produktif.
7. Hanya berharap kepada Allah Swt dan bekerja dengan ikhlas.

Demikian ringkasan materi dari kegiatan bersama Ustadz Faris.

BERMAIN DAN BERBAGI

KB dan TK Islam Tugasku pada Jumat, 16 Februari 2024 melaksanakan kegiatan sosial dengan konsep berdaya dan berkolaborasi dengan 5 lembaga TK yang ada di sekitar wilayah sekolah. Kolaborasi dengan 5 TK tersebut bagi orangtua, Guru-Guru, dan yang paling utama adalah bersama dengan anak-anaknya. Dan dengan tajuk kegiatannya; Bermain dan Bahagia Bersama.

Kegiatannya dibuat dalam 3 bentuk aktivitas. *Pertama* adalah bagi orangtua yang berasal dari Tugasku dan Kelima TK yang ada untuk beraktivitas di ruang serba guna lantai 3 sekolah, guna menyimak diskusi *parenting* yang disampaikan oleh Psikolog TK



Islam Tugasku, Ibu Irma Gustiana Andriani, M.Psi. untung dan ruginya gadget bagi anak. Aktivitas kedua adalah kegiatan anak-anak dalam 5 kelas yang berbeda-beda. Lokasinya ada di Plasa SD, Hall sekolah, dan 3 ruang kelas. Ananda dari Tugasku bersama dengan ananda dari 5 TK yang menjadi undangan bermain bersama secara bergantian. Ada kelas menari dan kelas membuat kue bersama orangtua siswa, Kelas bermain musik bersama Pak Guntur dan Pak Rangga, Bermain bakiak, dan bermain bowling.

Kegiatan terakhir adalah pemberian hadiah bagi ananda TK yang menjadi tamu serta pendampingnya dan Ibu-Ibu Gurunya. *Alhamdulillah* dalam gelaran ini pendanaan untuk kegiatan yang berupa hadiah dan bingkisan, dihasilkan oleh ananda di KB dan TK Islam Tugasku dengan cara menyisihkan dan menabung uang hasil jerih payahnya di keluarga. Dalam kegiatan ini anak-anak diharapkan dapat belajar bersama dengan teman-teman dari sekolah lain, belajar berhemat dan belajar memberikan bantuan serta sedekah dengan ikhlas.

MEMBACAKAN NYARING



Jumat siang, 23 Februari 2024 di ruang perpustakaan sekolah, berkumpul 30 guru Tugasku dari Guru TK B hingga Guru SMP. Ini adalah kegiatan untuk memberikan pemahaman baru dalam peningkatan semangat membaca buku.

Tajuk kegiatannya adalah belajar dalam membacakan buku secara nyaring sebagai upaya untuk

meningkatkan semangat membaca buku. Pelatihan diberikan oleh komunitas Read Aloud Jakarta Timur.

BERZAKAT, PRAKREK IBADAH, DAN BELAJAR SEJARAH

Selasa, 2 April 2024, Ananda KB-TK Islam Tugasku melaksanakan Pesantren Ramadan di sekolah tercinta dengan tema “Meneladani Akhlak Khulafaur Rasyidin di Bulan Ramadan”.

Pagi hari, ananda kelompok KB dan TK A melaksanakan pesantren ramadan diawali dengan praktek membayar zakat, latihan sholat ‘led berjamaah, serta mendengarkan khotbah yang disampaikan oleh ananda Ammar.

Selesai rangkaian sholat ‘led, ananda menyimak pentas kecil yang

ditampilkan oleh guru-guru TK B tentang salah satu sahabat nabi yang membeli sumur untuk kebutuhan seluruh warga Madinah yang pada saat itu kekeringan, yakni Khalifah Ustman bin Affan. Dilanjutkan dengan kegiatan membuat art and craft dan yang terakhir penyerahan hadiah lebaran kepada warga sekolah.

Selanjutnya, ananda TK B melaksanakan pesantren ramadan dimulai pukul 13.00. Ananda memulai dengan praktek membayar zakat, menyimak materi dari setiap kelas tentang khulafaur rasyidin. Pukul 15.30 ananda bersiap



menuju mushola untuk sholat ashar berjamaah dilanjutkan dengan berbagi hadiah ramadan, yakni membagikan 100 paket minyak goreng 2 liter kepada para supir ojek online dan juga supir angkutan umum yang melintasi sekolah.

Selanjutnya, persiapan tampil di depan undangan yakni para orangtua murid yang akan kebersamai ananda hingga buka puasa disertai dengan penyematan medali untuk ananda karena telah berhasil mengikuti serangkaian pesantren ramadan di KB-TK Islam Tugasku.

Tugasku Championship 2024



Sabtu 27 Januari 2024 guru-guru, ananda & wali murid KB / TK Islam Tugasku mengadakan acara Tugasku Championship 2024 yang bertemakan Sportifitas. Tugasku Championship 2024 bertujuan untuk memberikan kesempatan yang sama kepada semua siswa siswi KB/TK Islam Tugasku untuk mengikuti lomba dan berani unjuk kemampuan sesuai dengan bakat dan minatnya masing-masing.

Ada 8 lomba yang bisa diikuti oleh semua siswa siswi KB/TK Islam Tugasku yaitu lomba : Melukis, English, Menari, Futsal, Sains, Taekwondo, Tahfiz, dan Sepatu Roda. Khusus untuk lomba Menari dan Futsal diikuti pergrup sesuai dengan kelasnya masing-masing. Dan untuk lomba futsal diadakan pada hari Selasa tanggal 23 Januari 2024 yang diikuti oleh semua siswa KB/TK Islam Tugasku.

Tugasku Championship 2024 dibuka dengan sambutan dan penampilan sepatu roda dari ananda Nabil TK B1, dilanjutkan dengan penampilan Gitar dari siswa & siswi kelompok TKB.

Setelah itu ananda beserta wali murid berpencar ke ruangan-ruangan sesuai dengan lomba yang diikutinya masing-masing;

- .. Kelas B1 : Lomba English
- .. Kelas B2 : Lomba Tahfiz
- .. Kelas A1 : Lomba Melukis TKA & TK B
- .. Kelas A2 : Lomba Sains
- .. Kelas KB : Lomba Melukis ananda KB
- .. Plaza TK : Lomba Taekwondo
- .. Hall: Lomba Sepatu Roda.

Acara ini jugadimeriahkan oleh bazar yang diselenggarakan oleh Danus dan POMG KB/TK Islam Tugasku.

Semua rangkaian acara berjalan dengan seru dan meriah, semua yang hadir tampak senang dan sangat antusias mengikutinya, walaupun saat itu diguyur hujan dari pagi hingga acara selesai. Alhamdulillah, semoga acara Tugasku Championship ini bisa bermanfaat dan membawa berkah bagi kita semua. Aamiin.

KB TK

FINANCIAL WEEK



Special Event di TK berlangsung dari tanggal 21 -28 Februari dengan Tema " Financial Week" melaksanakan kegiatan yang berbeda setiap kelas. Pada pembukaan, anak-anak belajar sejarah uang, mata uang di dunia, nilai nominal rupiah dan juga cara yang aman menyimpan uang bersama bu Mita dan Pak Grandis "Praktisi Keuangan" orang tua dari Tisya B2 Adik Kelompok Bermain mengambil subtema pada masa lalu (sistem barter), kegiatannya ananda melakukan praktek langsung cara barter. Pada tanggal 23 Februari, ananda berkunjung ke All Fresh untuk mengenalkan cara jual beli.

TK A dengan subtema berbelanja menggunakan uang kertas, pada hari Senin, 26 Februari, ananda praktek langsung berbelanja membeli sayuran dan buah-buahan di Pasar Mandiri Kelapa Gading, mereka belajar bertanya harga dan menawar, hasil belanjanya diolah di rumah dan dibawa menjadi bekal keesokan harinya.

Kaka TK B mengambil subtema e-wallet dan cara pengelolaan uang. Ananda dikenalkan dengan

bagaimana cara mendapatkan uang, kegiatan yang dilakukan jika mempunyai uang (spending, save, share) dan berbelanja menggunakan e-wallet di indomaret.

Pada Rabu 27 Februari, Ananda TK B melaksanakan outing ke BNI Gading Pandawa untuk membeli kartu tapcash. Kartu tapcash kemudian digunakan untuk belanja di Indomaret. Anak-anak harus membeli barang-barang sesuai dengan nominal yang ada di kartu tapcash

Puncak tema Kegiatan Special Event dilaksanakan pada Rabu 28 Februari dengan kegiatan yang melibatkan orang tua dan ananda dalam Kegiatan Bursa Jasa yaitu Salon Kecantikan, Studio Foto, Layanan Kesehatan, Pijat Refleksi dan Pusat Olah raga.

Uang terkumpul dalam aktivitas Bursa Jasa, diserahkan ke Dompot Dhuafa untuk disalurkan ke Palestina. Selain itu juga ada penampilan dari ananda yang menceritakan sejarah tentang uang, Acara ditutup dengan surprise kepada ayah sebagai pencari nafkah.

SLC di KB dan TK

Sebagai penutup rangkaian acara Special Event Financial Week pada tengah semester 2, 2023/2024, KB/TK Islam Tugasku mengadakan SLC (student led conference), pada Sabtu 2 Maret 2024. Siswa KB sampai TK B melakukan presentasi belajar selama mid semester 2 di depan orang tua.

Di kelas kelompok bermain, siswa menceritakan tentang jaman sebelum ada uang dan masih menggunakan sistem barter.

Di booth 1: Ananda menceritakan manfaat uang yaitu untuk membeli sesuatu, bersedekah dan menabung lalu dilanjutkan dengan mengenal nilai uang 5000 dan 10.000 dan disini ananda mengajak orang tua untuk menabung memasukkan uang ke dalam celengan yang dibuatnya sendiri. Ananda juga di booth ini belajar tentang mengenal huruf vokal dengan bermain kartu huruf dan kartu gambar.

Booth 2: Ananda mengajak orangtua ke pasar barter, disini ananda menjelaskan sebelum ada uang masih menggunakan sistem barter. Ananda pun melakukan transaksi barter dengan orangtua. Ananda memberi gula, garam dan beras yang di masukan ke dalam keranjang hasil kreasi ananda kepada orangtua dan orangtua bertukar makanan kesukaan ananda.

Alhamdulillah kegiatan SLC tentang pasar barter bisa memberi informasi kepada ananda tentang sejarah sebelum adanya uang. Dan mengajak ananda untuk bisa bersedekah dan menabung.

Di kelas TK A, siswa menceritakan tentang uang

Di booth 1; ananda menjelaskan tentang uang, fungsi uang, bagaimana caranya dapat uang dan juga uang itu rezeki dari Allah

Di Booth 2; ananda belajar bijak menggunakan uang, berbelanja sesuai uang yg dimilikinya. Selain itu, ananda juga menjelaskan uang yg tersisa bisa

disedekahkan, karena sesuai hadits Riwayat Muslim, Maa Naqoshot sodaqotun min maalin, Sedekah itu tidak lah mengurangi harta.

Sementara di kelas TK B, siswa berperan sebagai Financial Planner. Di booth 1 mereka menceritakan foto-foto mereka saat proses mempersiapkan kue jualan mereka dan saat menjualnya. Pembeli membayar dengan kartu e wallet, yang uangnya masuk ke rekening tabungan penjual. Foto-foto ditunjukkan dengan menggunakan powerpoint.

Booth 2, siswa menjelaskan apa itu ATM, fungsi ATM dan cara mengambil uang (hasil jualan kue) di ATM.



Booth 3, uang yang diambil dari ATM kemudian dibagi-bagi ke dalam dompet sesuai dengan kegunaannya. Ada bagian untuk belanja, ditabung dan sedekah. Terakhir siswa juga memberikan kue jualan mereka untuk orang tua mereka rasakan di rumah.

Insya Allah dengan Financial Week, mereka bisa lebih menghargai uang dan mengetahui cara menggunakan uang dengan sebaik-baiknya. Aamiin.

Kajian Mamah Dedeh

Jumat, 17 Mei 2024, POMG SD menginisiasi kajian untuk orangtua dan Eyang bersama Mamah Dedeh. Kajian dengan tema; Menjadi Orangtua dan Eyang yang Menyenangkan dalam Membrosamai Generasi yang Berkarakter.

Kajian yang unik dan mengena pada ranah kehidupan sebagian besar keluarga. Mamah Dedeh menguraikan berbagai perspektif anak (cucu) dalam khazanah Islam. Bahasan menjadi lebih tajam dengan kesempatan



bertanya secara terbuka tanpa termin. Dan pertanyaan disampaikan oleh Ibu dan juga Eyang Putri.

Authentic Learning

The annual authentic learning of the second grade with the theme “Ayo Pkniik Sehat”, “aku sehat, aku kuat, aku hebat” has been held on January 9th, 2024 at Tunggal Silma Farma, TSE. This year’s event “Ayo Picnic Sehat” surpassed expectations by generating a great deal of interest among 2nd grade students.

Event were started by fun exercise and continued by student seeing around the variety of plants on TSE beautiful garden. Beside seeing around, students were encouraged to acknowledge a different kinds vegetable and fruit plants. As a part of gaining more knowledge about nature through authentic experiences.

Following that, the event continued with group games designed to develop social skills and students’ attitudes toward cooperation. Students were ecstatic and ecstatically released positive energy by participating in a fun but beneficial activity. Thus, a picnic was also held in which each student brought their own lunch and ate it together at TSE. Picnic activities were effective in enhancing creativity, social skills, communication,



and respect, according to Radhika Kapur’s 2020 research.

“Ayo piknik sehat” was a closing event in which all students, divided into groups, participated in recycling creation by using common and modest materials such as food boxes made of carton, leaves, branches, and used papers. Each group then used English to present each of their creations to the rest of the participants.

SD FINANCIAL WEEK

Dalam rangka mengisi kegiatan Finansial Week, kelas dua mengadakan kunjungan ke Museum Bank Mandiri pada hari Jumat, 1 Maret 2024. Lokasinya di kawasan Kota Tua.

Pemandu, menjelaskan dengan detail setiap ruangan ataupun benda-benda yang ada

di museum. Museum ini merupakan gedung peninggalan Belanda yang dulunya bekas kantor *Nederlandsch Handel-Maatschappij* (NHM).

Museum Mandiri menampilkan koleksi barang sejarah yang mewarnai perjalanan

perbankan di Indonesia.

Semoga kunjungan ini menambah wawasan anak-anak tentang sejarah uang di Indonesia. Kami juga berharap anak-anak punya rasa empati saat menggunakan uang dalam kehidupan mereka nantinya karena sebelumnya ada perjuangan hingga seperti sekarang kondisi ekonomi di Indonesia.

Sementara Ananda Kelas 1 pada Kamis, 22 Februari 2024, mendatangkan narasumber dari Bank Indonesia dengan tema **Faham dan Cinta Rupiah**. Pembelajaran di Special Event ini anak-anak juga melakukan kunjungan langsung ke Museum Bank Indonesia dengan melihat dan mengamati secara langsung yang disediakan serta

menyimak cerita sejarah uang.

Selama Special Event siswa melakukan berbagai macam kegiatan yang berkaitan dengan finansial untuk menghasilkan uang yaitu berdagang lalu menghitung modal, keuntungan yang didapat dan hasilnya mereka tabung. Selain berdagang siswa juga berusaha



melakukan kerja sosial di rumah contoh menyapu, mencuci piring kemudian mendapat reward berupa uang dari orangtua. Hasil yang mereka dapatkan dikumpulkan dan dimasukkan ke dalam celengan gerabah yang sudah sekolah siapkan.

Dihari terakhir Special Event siswa memecahkan celengannya dan menghitung hasil akhir tabungannya kemudian mereka mengelola serta membagi menjadi 3 yaitu untuk didonasikan, dibelikan sesuatu dan ditabung.





TERSEYUM

Senin, 4 Maret 2024, SD Islam Tugasku melakukan grand launching program sekolah ‘tersenyum’, yaitu **Terima Sedekah Minyak Jelantah Untuk Mereka**. Ini adalah program penanganan dan pengelolaan limbah minyak jelantah rumah tangga dalam bentuk warga sekolah (Tugasku) bahu membahu dalam membawa minyak jelantah yang ada di rumah masing-masing dan mengumpulkan di sekolah. Dimana terdapat beberapa jerigen penampungan yang sudah ditempatkan di dekat halte dekat pintu keluar sekolah.

Minyak jelantah yang telah terkumpul akan diolah secara bertanggungjawab. Yang antara lain akan diolah menjadi bahan baku pembuatan bahan bakar ramah lingkungan (Biofuel). Dengan demikian maka minyak jelantah yang sudah menjadi limbah dapat bermanfaat sekaligus mendukung program social, kemanusiaan, lingkungan, dan kesehatan. Hadir dalam kegiatan ini antara lain;



- Bapak Sigit, selaku Sekretaris Camat Kecamatan Pulo Gadung,
- Bapak Sakiman, selaku Kasatlak Pendidikan, Kecamatan Pulo Gadung,
- Ibu Tuti, selaku Ibu Lurah Kayu Putih, Kecamatan Pulo Gadung,
- Kak Nadia, selaku wakil dari Organisasi Kutub yang menginisiasi program TERSENYUM, dan
- Bu Aussi dan Bu Fara, selaku wakil dari POMG SD



UKT

Sudah menjadi rangkaian kegiatan pada eskul Tae Kwon Do, menjelang akhir semester sebelum ananda menghadapi UKT, ujian akhir semester. Sebagai pengambilan nilai eskul Tae Kwon Do.



Kegiatan dilaksanakan pada Minggu, 19 Mei 2024 di Swarga ABDI, TSF Jakarta Timur. Dalam kegiatan ini diharapkan ananda menguasai teori dan gerakan yang telah diberikan oleh pelatih mereka yaitu Sabam Apit selama semester 2 ini. Diharapkan juga akan tumbuh semangat dalam belajar dan berlatihnya.

Selain dari Tugasku, kegiatan UKT diikuti juga oleh siswa dari Sekolah At Taubah dan sekolah lainnya. Alhamdulillah kegiatan ini berjalan lancar dan semua ananda yang mengikuti ujian kali ini terlihat semangat dan antusias.

PENGGELOLAAN PERPUSTAKAAN



Rabu 15 Mei 2024 Perpustakaan Rukmini melaksanakan pembelajaran tentang Pengelolaan Perpustakaan yang dihadiri oleh 25 peserta dari 8 Sekolah Dasar yang berlokasi di DKI Jakarta. Diikuti juga oleh Ketua GLITERJAK (Guru Literasi Jakarta) Ibu Sri Kustiah, M, Pd. Pak Agus Listiyono, S.Pd selaku

Direktur Pendidikan, dan juga Ibu Rita Novita, M.Ikom selaku Kepala Sekolah SDI Tugasku

Dalam acara ini, peserta dibagi ketiga zona, zona merah, zona kuning dan zona hijau. Di masing-masing zona peserta belajar mengenai SLiMs, Program Perpustakaan dan Refensi. Di akhir kegiatan, para peserta menuliskan RTL (Rencana Tindak Lanjut) dan juga menggambarkan denah perpustakaan impian di sekolah masing-masing.

Kegiatan ini sebagai salah satu upaya, peningkatan literasi dan perpustakaan disekitaran DKI Jakarta, khususnya daerah sekitaran Pulo Gadung. Semoga ilmu yang didapatkan dari kegiatan ini bisa diterapkan disekolah masing-masing.

KOSSMI 2024

SD Islam Tugasku mengirim anak-anak yang lolos seleksi ke ajang Kompetisi Sains Siswa Muslim Indonesia tahun 2024 di Fakultas MIPA Universitas Gajah Mada, Yogyakarta pada Minggu, 26 Mei 2024. Mereka ada yang duduk di Kelas 2 hingga Kelas 6. Mereka mengikuti kompetisi dengan semangat dan percaya diri. Bisa bertemu anak-anak seusia mereka dari seluruh Indonesia. Berikut ini adalah perolehan medali dan penghargaan;

Bidang Matematika:

1. Gold Medal di Level 0 (SD/MI Kelas 1-2); atas nama; Kaizer Yutaka Arsanta Azhary, Kelas 2A
2. Bronze Medal di Level 2 (SD/MI Kelas 5-6) atas nama; Fawwaz Muhammad Arifin, Kelas 6C

Bidang Ilmu Pengetahuan Alam:

1. Gold Medal Level 0 (SD/MI Kelas 1-2) atas nama; Fatih Arrasyid Arfa Rahman, Kelas

2C

2. Honorable Mention Level 1 (SD/MI Kelas 3-4) atas nama; Reyhan Alfariizky Junus Dewantara, Kelas 4B
3. Honorable Mention Level 2 (SD/MI kelas 5-6) atas nama; Anaqi Ziyad A, Kelas 6A.

Untuk teman-teman yang lain, semua kalian adalah juara. Jadi isi waktu kalian dengan diskusi dengan ayah ibu, atau membaca dan belajar. Semoga Allah memberkahi kalian semua. Aamiin.



SELEBRASI PRESENTER KARYA TULIS TERBAIK

Selebrasi Presenter Karya Tulis Terbaik merupakan kegiatan lanjutan dari program karya tulis yang dilaksanakan oleh siswa-siswi kelas 6 SD Islam Tugasku angkatan 35. Kegiatan Selebrasi Presenter Karya Tulis Terbaik ini menampilkan 10 nominator yang terpilih dari kegiatan ujian praktik karya tulis sebelumnya. Berikut ini 10 nominator dengan judul yang dibahas:

- Lavina Rizkiarsy Gunawan (6A) – Pengaruh Sibling Relationship Terhadap Psikologi Pra-remaja SD Islam Tugasku
- Fawwaz Muhammad Arifin (6B) – Pengaruh Game Online Terhadap Prilaku Siswa-siswi SD Islam
- Quaneisha Farras Arkana (6A) – Pengaruh Pola Tidur terhadap Kesehatan dan Konsentrasi Belajar
- Amaira Qaireen Davelia (6A) – Pengaruh Trend K-Pop terhadap Seni Tradisional Indonesia bagi Kalangan Remaja
- Raisya Lavinia Latief (6C) – Dampak Media Sosial Tik-Tok terhadap Prilaku Sosial Remaja
- Aluna Adrameysha Sandjaja (6B) – Dampak Kelekatan antara Orang Tua dan Anak terhadap Kemampuan Komunikasi Anak
- Kiandra Aleisha Kirana (6B) – Pengaruh Tingkat Pendidikan Orang Tua terhadap Motivasi Belajar Siswa Kelas 6 SDN Sukapura 02
- Arsyadi Fauzan Wisesa (6A) – Analisis Dampak Game Online terhadap Prilaku Konsumtif Siswa Kelas 5 dan 6 Sekolah Dasar



- Aiko Nabila Azzahra (6A) – Hubungan Hobi dengan Motivasi Belajar Siswa-siswi SD Islam Tugasku
- Devara Adytama Bagaskara (6C) – Pengembangan Demonstrasi Perakitan Produk PC Custom GPU dan Prosesor

Kegiatan ini dihadiri oleh Bapak Dr. Istadi, M.Pd. Pengawas Kec. Pulogadung dan Bapak Sakiman, S.Pd. M.M. Kasatlah Kecamatan Pulogadung. Selebrasi ini dimulai dengan setiap nominator menjelaskan isi judul yang diangkat dari latar belakang, rumusan masalah, teori pendukung, hasil penelitian dan terakhir kesimpulan. Setiap nominator diberi komentar dan penilaian dari para juri yaitu Ibu Sri Kustiah, M.Pd. ketua Gliterjak Provinsi DKI Jakarta, Bapak Agus Listiyono Direktur Pendidikan Sekolah Islam Tugasku dan Ibu Rita Novita Kepala SD Islam Tugasku.

Semoga kegiatan ini selalu dapat menginspirasi dan memotivasi siswa untuk berpikir kritis dan khususnya senang untuk menulis. Selamat untuk semua siswa-siswi kelas 6 yang telah menyelesaikan karya tulisnya, semoga bermanfaat di kemudian hari. "Menulislah, kau akan tetap hidup bersama tulisanmu."

Floorball Fun Coaching

Selasa, 9 Januari 2024, ananda kelas 7, 8, dan 9 yang berminat dalam olahraga floorball mendapatkan kesempatan untuk berlatih bersama dengan seorang pelatih dari Denmark bernama Anders Jespersen. Sesi fun coaching bersama mantan pemain timnas junior Denmark dan pelatih timnas Indonesia ini berlangsung selama kurang lebih 1,5 jam. Ada empat teknik yang diajarkan secara menyenangkan dalam kegiatan ini. Dimulai dengan teknik dribbling yang langsung dilanjutkan dengan permainan menggunakan teknik attack, teknik handling dan passing, serta ditutup dengan permainan dengan teknik shooting.

Selain mengikuti dengan serius, ananda juga gembira dan antusias dengan semua yang diajarkan.



Sore itu berhias senyum gembira di wajah ananda semua. Semoga banyak pengalaman dan teknik yang bisa diambil dan diterapkan ananda pada latihan dan lomba nanti. Semoga nantinya ada perwakilan ananda yang bisa bertemu lagi dengan Anders dalam tim nasional floorball Indonesia. Aamiin.

Bersama **PUSKESMAS** Kayu Putih



Kesehatan remaja menjadi salah satu hal yang wajib diperhatikan. SMP Islam Tugasku mengadakan Tes Kebugaran dan Pemberian tablet penambah darah pada Hari Senin, 18 September 2023 di lapangan sekolah bersama petugas Puskesmas Kayu Putih.

Tes ini dilakukan oleh kelas 7 SMP. Para siswa datang ke sekolah memakai baju olahraga dan melakukan tes kebugaran terlebih dahulu.

Tes kebugaran dilakukan dengan menguji kekuatan dan kelenturan daya tahan otot dengan berlari lalu menghitung kecepatan berlari dan detak jantung yang dihasilkan. Sementara itu para siswi melakukan tes Hb pada darah. Siswa yang mendapat diagnosa kekurangan darah akan disarankan program penambahan darah.

Program ini khusus untuk para siswi. Setelah menjalankan berbagai rangkaian tes, siswa-siswi sarapan sehat bersama. Alhamdulillah hasil tes ini baik. Hasil tes ini akan dimasukkan dalam catatan buku pemantauan kesehatan remaja oleh suster Dewi untuk kembali dipantau pada tes kesehatan berikutnya.

Live in

Penelitian dan Social Service

Tahun 2023 kami menyelenggarakan Live In dengan konsep yang agak berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya. Kami tidak tinggal bersama warga. Kali ini kami lebih memfokuskan kegiatan kepada

penelitian dan *social service* yang akan dilakukan kelompok masing-masing.

Dalam 30 kelompok, dengan objek penelitian dan *social service* yang berbeda, dan didampingi oleh guru pembimbing, siswa harus menyelesaikan laporan penelitiannya. Siswa berkegiatan di **Desa Patengan, Kecamatan Rancabali, Ciwidey, Kabupaten Bandung Selatan** pada tanggal 14-16 November 2023.

Sebelum itu, kami melakukan brainstorm penelitian yang diselenggarakan pada tanggal 20 Oktober 2023 bersama **dr. Astri Mulyantini Monik, SpOk** (orang tua siswa) dan residen (PPDS) FKUI dengan tema "Meneliti itu seru. Pada agenda ini kami sharing mengenai pola pikir peneliti dan dasar-dasar penelitian.

Kemudian, pada tanggal 3 November 2023, para siswa juga melakukan briefing penelitian bersama Bu Mega, Pak Hermawan, dan Bu Windy.

Persiapan terakhir pun dilakukan pada tanggal 13 November 2023. Setiap kelompok mempersiapkan semua instrument penelitian dan bahan *social service* yang akan dilakukan di Desa Patengan nanti.

Kami membagi kelompok pada 6 area penelitian yang berbeda yakni, 4 kelompok melakukan penelitian mengenai keanekaragaman flora fauna, serta ekosistem danau di daerah Situ Patenggang; 8 kelompok meneliti mengenai belerang, kapur, ekosistem, dan dampak area wisata di daerah Kawah Putih, 2 kelompok di perkebunan kopi, 2 kelompok di kebun strawberry, 4 kelompok di perkebunan



the PTPN Nusantara 8 Kebun Rancabali, dan 10 kelompok melakukan penelitian di masyarakat Desa Patengan.

Kelompok yang meneliti di Desa terbagi menjadi berbagai objek penelitian, dari mulai penelitian mengenai fenomena *homestay*, ragam tingkat pendidikan, fenomena usia pernikahan, instalasi air bersih, meneliti kandungan air tanah, dampak area wisata pada desa, jenis pekerjaan di desa, kondisi tingkat kesehatan warga desa serta cuaca dan potensi bencana di desa.

Social service yang kami lakukan dimulai dari merenovasi mengecat dan membersihkan masjid, santunan yatim dan duafa, operasi semut, membersihkan selokan, Tugasku mengajar TK dan PAUD, Tugasku mengajar SD Rancawalini. Pengobatan gratis, Pembagian sembako, dan pembagian tambahan honor guru SD, pemberian *printer, sound system, proyektor*, dan papan tulis untuk SD Rancawalini, pemberian vitamin dan makanan sehat di Posyandu, serta sosialisasi pencegahan *Stunting*.

Alhamdulillah, kegiatan ini berkesan dan berdampak baik pada siswa-siswi. Warga Desa Patengan pun merasa senang dan terbantu dengan *research camp* dan *social service* kami. Kami mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat, dimulai dari perangkat Desa Patengan, Rumah Sakit Jantung Jakarta, POMG SMP Islam Tugasku, dan seluruh orang tua.

SMP Financial Week

Jakarta, 4 Maret 2024, di Transmart Cempaka Putih, Jakarta Pusat, diserbu ratusan siswa dari SMP Islam Tugasku yang datang pukul 09.00 bersama Bapak dan Ibu guru, yang sudah menunggu di depan pintu masuk Mall. Mereka terdiri atas siswa kelas 7, kelas 8 dan kelas 9. Anak-anak tersebut mendapat misi dari guru untuk melakukan kegiatan “Belanja Bijak”.

Siswa dibagi menjadi beberapa kelompok dan bertugas membelanjakan uang hasil patungan tersebut dengan bijak. Mereka memilih produk terbaik dengan harga terbaik serta sesuai dengan rencana pembelanjaan yang mereka rencanakan. Selain itu, para siswa juga diingatkan untuk lebih cerdas memilih merk yang tidak pro terhadap Israel.

Belanja bijak ini merupakan salah satu praktik baik dari materi belanja bijak dalam pekan spesial yang bertema; Pekan Finansial. Event ini berlangsung sepekan, yaitu 26 April hingga 1 Maret 2024. Hasil barang yang dibelanjakan ini kemudian akan mereka



bawa ke lokasi bakti sosial masing-masing kelompok. Selain belanja bijak, ternyata SMP Islam Tugasku juga melakukan bakti sosial di lokasi yang berbeda. Ada kelompok siswa yang pergi ke panti asuhan, panti jompo, dan rumah singgah anak jalanan. Orang Tua siswa juga berpartisipasi untuk berdonasi dan memberikan langsung donasinya kepada pengurus tempat bakti sosial yang dituju.

Alhamdulillah kegiatan Special Event hari terakhir dapat terlaksana, semoga segala praktik dan nilai baik pada kegiatan ini dapat berbekas di sanubari para siswa dan menjadi berkah untuk kita. Aamiin.



BIJAK dengan UANG

SMP Islam Tugasku pada Senin, 26 Februari 2024, berlokasi di hall sekolah mengundang 4 narasumber untuk berbicara tentang bagaimana bidang usaha yang ditekuninya memberikan harapan kepada masa depan yang baik. Empat narasumber itu adalah Miriam Dinanti, yang menekuni sebagai Profesional Animator, Farel Lanang H sebagai Pengusaha Sneakers dan Skincare, Putri Rahayu sebagai Profesional Make up Artis, dan Amira Syarif yang membangun usaha sebagai Interior Designer.

Kegiatan ini adalah salah satu dari aktivitas belajar siswa dalam special event yang berlangsung selama satu pekan di Sekolah Islam Tugasku. Yang pada pertengahan semester dua tahun 2023/2024 ini



bertemakan Pekan Keuangan. Tujuan utama dari tema ini sebagai fokus pembelajaran adalah memberikan kepada siswa pemahaman tentang keuangan dan bagaimana mengelolanya untuk kesejahteraan bagi masa depan mereka hingga sampai masa tua. Bahkan juga hingga masuk surga.

Ramadan Staycation 2024

SMP Islam tugas sekolah menyelenggarakan RAMCATION (Ramadan Staycation) the Villa Ratu, Pancawati, Bogor. Kegiatan ini merupakan pesantren kilat dan diselenggarakan selama dua hari. Konsep sanlat yang dibalut dengan berbagai games dan suasana seperti staycation.

Tema dari RAMCATION jilid 2 ini adalah “Ramadhan Bulan Sehat: sehat jiwa, sehat raga, sehat pikiran.”

Para siswa juga merasakan buka bersama dan sahur bersama di Villa tersebut. Selain itu, terdapat juga agenda santunan 30 yatim & duafa. Beberapa siswa membagikan sedikit rejekinya dan POMG SMP Islam Tugasku juga hadir untuk memberikan bingkisan.

Alhamdulillah, respons para siswa terlihat sangat antusias, bahagia, dan dapat memaknai tema ramcation tahun ini. Mereka belajar memahami bahwa puasa adalah salah satu cara dan memiliki manfaat untuk kesehatan jiwa raga, maupun pikiran.



Ke AWATAPU COLLEGE



Pimpinan Awatapu College, menyambut siswa Tugasku lewat rekaman video.

SMP Islam Tugasku pada tahun ini (2024) akan mengadakan kunjungan belajar dan homestay ke Awatapu College, Palmerston North, New Zealand selama 16 hari. Berangkat dari Soekarno-Hatta pada hari Kamis, 20 Juni 2024 waktu petang, dan akan tiba kembali di Jakarta pada 6 Juli 2024 pukul 19.00.

Tagline kegiatan kami pada tahun ini adalah *Learning beyond borders*.

Diharapkan selama 16 hari ini siswa mendapatkan pengalaman yang menantang sekaligus menjadi luar biasa. Dimana Pendidikan di New Zealand sebagai yang terbaik ke-3 di dunia; berkomunikasi dengan Bahasa Inggris langsung dengan penutur utama, belajar budaya, mata pelajaran yang berbeda di sekolah, interaksi dengan teman-teman sebaya serta menikmati pemandangan alam salah satu terindah di dunia.

Future vision dari program study visit siswa Tugasku adalah agar dapat belajar di Negara yang bereputasi terbaik di dunia dari sisi Pendidikan.

Siswa yang mengikuti kegiatan ini adalah mereka yang duduk di bangku kelas 7 dan kelas 8 dengan total siswa 20, didampingi oleh 3 orang guru.

Jangan lupa untuk kalian yang belum bisa join di tahun ini kalian mengikuti kegiatan study visit dan homestay Tugasku di tahun berikutnya. Spoiler sedikit kita akan melihat binatang berkantung depan di study visit dan homestay tahun depan.

Dan, nantikan kegiatan kami dalam perjalanan selama 16 hari ini di New Zealand melalui instagram @smpislamtugaskuofficial.

Gambaran citra satelit lokasi dimana ke 20 siswa akan sepanjang berada di Awatapu College, Palmerston North, New Zealand.

